
平成 26 年 11 月 17 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。テニスの錦織選手、惜しかったですね。しか

しながら、多くの方に勇気を与えたことでしょう。わたくしはテニスがよくわ

からないので、なんで 15 から 30.40 と上がっていくのが未だ理解できません。 

また誰か教えてくださいませ。 

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

  

各務原市介護保険サービス事業者協議会 居宅支援事業部会 

 

稲垣 光晴 

いつもお世話になりありがとうございます。12 月生活圏域ネットワーク会議を

開催いたします。お忙しいところ申し訳ありませんが、関係機関へのご連絡よ

ろしくお願いいたします。 

  

地域包括支援センター飛鳥美谷苑 

 

 

 


